



24. August 2020

ANTRAG

Betr.: Verkehrssicherheit an der Kreuzung An der Goldgrube / Ebersheimer Weg / Neumannstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, an o.g. Kreuzungsbereich zur kurzfristigen Erhöhung der Verkehrssicherheit eine stationäre Rotlichtüberwachung einzurichten.

Begründung:

Der o.g. Kreuzungsbereich ist ein Teil der wichtigen Fahrradachse Hechtsheim – Innenstadt. Zu Attraktivierung dieser Achse und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit bei Kreuzung der Straße „An der Goldgrube“ wurden im Ebersheimer Weg und in der Neumannstraße für die Fahrradfahrer Taster installiert, die die neben der Kreuzung befindliche Fußgängerampel schalten können.

Von einigen Nutzern erreichen uns jedoch regelmäßig Beschwerden, dass Autofahrer das Rotsignal missachten und trotz Rotlicht den Fußgängerweg und den anschließenden Kreuzungsbereich passieren. Nur durch Glück kam es bisher nicht zu schwereren Unfällen.

Dies gilt es unbedingt zu vermeiden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez.
Marco Remy